

7月5日
高橋はるみ知事来町 まちかど対話

高橋はるみ知事が東川のおうるの郷を訪れ、入居者の皆さんや厚賀幼稚園の子供たちの前で紙芝居を読むなど、皆さんと交流を図りました。

また、知事は新冠温泉で町民を代表して山畠輝男さん、佐々木喜美子さん、但野裕之さんと日高管内の観光振興や移住、雇用などについて活発に意見交換を行ないました。



7月17日・18日
にいかっぷふるさと祭り

昨年は2日間とも雨のため、多くの行事が中止になった、にいかっぷふるさと祭り。今年は、口蹄疫の関係で会場が役場前駐車場に変更となりましたが、2日間とも天気が良く、多くのお客様が会場に足を運びました。

みこしの本練りや判官太鼓の演奏などが祭りを彩り、参加した皆さんも新冠の夏を満喫していました。

8月5日
太陽の森 ディマシオ幻想美術館 オープン

旧太陽小学校を再利用して作られた「太陽の森 ディマシオ幻想美術館」がこのたび完成し、この美術館で展示されている作品の作者であるジェラール・ディマシオ氏も来館して、オープニングセレブレーションが行われました。

高さ9メートル、幅27メートルの世界最大の幻想油彩画はまさに圧巻の一言。是非、皆さんもご鑑賞ください。



ニイカップドリーム号勝利

新冠軽種馬議連所有のニイカップドリーム号が8月5日、ホッカイトウ競馬の第1レースに出走し、見事一番人気にこたえ、今シーズンの初勝利を飾りました。

これからも、まだまだ上を目指せるニイカップドリーム号に熱い応援をよろしくお願いします。

サイクリングキャンプ開催

新冠市街地から自転車で若園まで行き、キャンプを行なうサイクリングキャンプに町内の小学4年生から6年生までの子供たち20名と中高生のボランティアの皆さん8名が参加しました。

キャンプ地では、火おこしやドラム缶風呂などを体験しました。



7月15日、江別市で行なわれた平成22年度北海道消防操法訓練大会において、日高管内の消防団を代表して出場した新冠消防団第1分団が見事、全道で第3位となる優良賞を受賞しました。



この部に新冠消防団が出場するのは約30年振りとあって、第1分団の皆さんは4月からの3ヶ月間、猛練習を積み重ねてきました。本番では、練習で培ったチームワークで臨み、全道一のタイムを出すなど自己ベストの訓練を披露しましたが、総合得点で僅差の第3位となりました。



平成22年度新冠町自治会長等永年勤続表彰

7月2日、新冠町役場で新冠町自治会長等永年勤続表彰式が行なわれ、9名の方々が表彰されました。受賞された方々は次のとおりです。(敬称略・順不同)

自治会役員20年表彰

赤田強(夕日ヶ丘) 細川東次(夕日ヶ丘)
武藤勝圓(夕日ヶ丘)

自治会役員10年表彰

岩見俊一(万世) 田中正人(万世) 畠山護(万世)
溝尾香子(節婦) 溝尾一光(節婦) 中村仁(北星)

新冠消防団第1分団

平成22年度北海道消防操法訓練大会優良賞を受賞

なりました。

出場した選手の皆さんには悔し涙を流す場面もありましたが、応援に駆け付けた小竹町長、各分団長の皆さん、第1分団の団員の皆さん、日高中部消防組合新冠支署の皆さん誰しもが選手の皆さんにねぎらいの言葉をかけ、健闘をたたえました。

大会終了後の夜に行なわれた報告会では、出場した選手一人一人が大会出場や訓練を支えてくれた家族や関係者の皆さんに感謝の意を述べ、これから消防団活動への決意を語ってください、頑張ってください。

